

Edition du 29 01 2011

Cerbère « Salvem Querroig » une association qui bouge !



©

Un des objectifs de l'association est de restaurer le château. Dernièrement, a eu lieu à la salle polyvalente, l'assemblée générale de l'association « *Salvem Querroig* ». Celle-ci, qui regroupe les trois municipalités concernées (Cerbère, Banyuls-sur-Mer et Port-Bou), vise plusieurs objectifs. Le premier : restaurer la tour et les murailles du château de Querroig avant bien sûr quelle ne finissent de s'écrouler. Ensuite, valoriser et protéger le site, constitué de monuments mégalithiques, chemins de randonnées et la chapelle de San Salvador. Cela sera suivi de la promotion du site comme un symbole de l'Union Européenne dans le cadre de la coopération catalane transfrontalière. Par la suite, l'association souhaite recueillir tous les documents historiques relatifs à ce site et soutenir le projet de fouilles archéologique autorisées. Enfin, elle souhaite procurer du travail à un chantier d'insertion pour la réfection des murettes.

Lors de cette réunion à laquelle assistait Denis Calcine représentant la municipalité, le budget a été approuvé. Le projet de jumelage avec les amis du château de Quermanço à Villejuiga sur la Costa Brava a également été évoqué. L'assemblée s'est séparée après un apéritif très convivial. Le

lendemain de cette réunion, les membres de l'association se sont rendus à Villejuiga. Le rapprochement entre Quermanço et Querroig a eu lieu ; les quer-roches qui relient deux peuples à travers une seule frontière ont concrétisé par une visite guidée du château et un repas de germanor.

Les personnes intéressées par l'association « *Salvem Querroig* » peuvent adhérer aux membres de l'équipe et prendre une carte au prix de 10 euros au magasin la Gambine à Cerbère ou bien au siège chez Geneviève Aubert à Banyuls-sur-Mer.

Pour visionner les albums photos et suivre l'association sur internet, taper *Salvem Querroig* sur facebook. Renseignements sur salvemquerroig@voila.fr

Sébastien Bial